



Distrito Carretera de Cádiz

EL AYUNTAMIENTO COMPLETA LA REMODELACIÓN DEL PARQUE GREGORIO SÁNCHEZ, 'CHIQUITO DE LA CALZADA'

Entre las actuaciones realizadas se encuentran la reparación de las dos fuentes ornamentales y la pasarela de madera, con una inversión superior a los 34.000 euros

Se han ejecutado mejoras en otros diez espacios recreativos en el marco del plan de mejora y dinamización de parques del distrito

26/12/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Junta Municipal de Distrito Carretera de Cádiz, ha completado la remodelación del parque Gregorio Sánchez, conocido como 'Chiquito de la Calzada', que ha comprendido la reparación integral de las dos fuentes ornamentales, así como la pasarela de madera que atraviesa una de ellas y la iluminación de las mismas. Para la ejecución de estas actuaciones se ha realizado una inversión de 34.773,53 euros, IVA incluido.

El concejal delegado del distrito, Francisco Pomares, ha informado hoy de esta y otras actuaciones ejecutadas en espacios recreativos en el marco del plan de mejora y dinamización de parques en Carretera de Cádiz, recogido en el programa de Gobierno 2023-2027, para las distintas barriadas del distrito.

En lo que respecta al parque Gregorio Sánchez, las actuaciones se han centrado en las fuentes ornamentales situadas en la calle Amalia Heredia y en calle Teresa Aspiazu y Paul. Concretamente, se ha procedido a la retirada del gresite y se ha sustituido por masa impermeabilizante especial, así como pintura de piscina. Asimismo, se han reparado los focos de luces de las mismas y se han restaurado los paramentos de mármol que revisten el exterior de las fuentes. Igualmente, se ha procedido a la sustitución de todos los peldaños y pasos de madera del puente que atraviesa la fuente de la calle Teresa Aspiazu y Paul, con lo que se aporta una mayor estabilidad y seguridad.

PLAN DE MEJORA Y DINAMIZACIÓN DE PARQUES

El plan recogido en el programa de Gobierno 2023-2027 contempla la mejora integral de la iluminación, senderos y zonas verdes, la instalación de nuevas zonas de sombra y recreo, la remodelación o construcción de aseos asociados a los quioscos o bares que den servicios a los usuarios de parques y el impulso de actividades de dinamización infantil y familiar durante todo el año.

Además de la remodelación del parque Gregorio Sánchez, se han ejecutado mejoras en otros diez espacios recreativos del distrito Carretera de Cádiz.



Se ha realizado una inversión de 13.261,42 euros en la conservación y el mantenimiento del templete situado en el parque de Huelin. Se ha renovado el vallado perimetral, así como la pintura de todo el conjunto, y se ha sustituido el alumbrado por focos nuevos de tipo led.

Igualmente, en colaboración con el Área de Sostenibilidad Medioambiental, se han renovado otros espacios de esparcimiento del distrito como los parques infantiles de calle Jalón y el situado entre calle Calerito y avenida de Europa.

Por otro lado, se han realizado diversos trabajos en varios parques infantiles, tales como la reestructuración de perímetro, pintura y nuevos alcorques para dar sombra vegetal en el parque de la calle Realenga de San Luis; la reconstrucción de balaustrada, renovación de pintura y de elementos de juego en el de calle Jerusalén; instalación de toldos y renovación de pintura en la plaza Ángel Valderrama; o la ampliación de zonas verdes y reparación de parte del cercado del parque, así como reconstrucción de varios alcorques, en el parque de la calle Sor Teresa Prat esquina con Francisco de Cossío.

Asimismo, se ha procedido a la sustitución de vallado perimetral de las pistas deportivas de calle Velasco; se ha equipado con mobiliario urbano los jardines de calle Concha Lagos; y se ha renovado el mobiliario urbano e instalado bordillos perimetrales para asegurar las zonas ajardinadas en calle Rafael Andrades Navarrete.